



### Pourquoi le Maroc est devenu le paradis des météorites

Pourquoi le Maroc est devenu le paradis des météorites Depuis 1999, le Maroc s'est imposé comme la capitale mondiale de la chasse aux météorites, avec plus d'un millier de fragments découverts sur son sol. Ce phénomène s'explique par trois facteurs principaux. D'abord, le climat aride et la géographie du Sahara marocain offrent des conditions idéales pour repérer les météorites. Contrairement à des zones humides et végétalisées comme les Highlands d'Écosse, le désert saharien permet une détection aisée grâce à la couleur sombre des croûtes de fusion qui tranchent avec le sable clair. Ensuite, les savoir-faire traditionnels des nomades marocains, déjà expérimentés dans la recherche de fossiles et de minéraux, ont facilité la transition vers la prospection météoritique. Ce nouveau commerce a permis à de nombreuses familles de sortir de la précarité, transformant une activité pastorale en une véritable économie du désert. Enfin, la stabilité politique et l'absence de réglementation stricte sur les météorites ont favorisé leur collecte et leur exportation. Le Maroc, considéré comme un pays sûr dans la région, attire chercheurs et collectionneurs du monde entier. Comme l'explique Hasnaa Chennaoui Aoudjehane, spécialiste des météorites et professeure à l'Université Hassan II de Casablanca, cette liberté d'accès aux zones désertiques est une singularité dans un environnement géopolitique souvent instable. Ainsi, entre environnement favorable, expertise locale et cadre légal permissif, le Maroc est devenu un eldorado mondial pour les chasseurs de météorites. Le 26/05/2025 Source



web par : bladi <https://www.bladi.net/maroc-capitale-mondiale-chasse-meteorites,113098.html>  
[www.darinfiane.com](http://www.darinfiane.com) [www.cans-akkanaitsidi.net](http://www.cans-akkanaitsidi.net) [www.chez-lahcen-maroc.com](http://www.chez-lahcen-maroc.com)